

## RetroMadrid 2009 regresó cargada de novedades

Nuevamente se ha celebrado la famosa feria de informática clásica conocida como “RetroMadrid”. En esta edición ha sido destacable el regreso virtual a las clásicas salas de billar que disponían de recreativas y pinballs, gracias a la agrupación “Marcianitos”, llena de entusiastas de esta temática. En la exposición pudimos rememorar las tardes que pasábamos jugando al Tetris con los amigos.



Otro hecho reseñable ha sido la presencia de numerosos personajes del mundo del videojuego, como Cesar Astudillo “Gominolas”, músico de Topo Soft, Alfonso Azpiri, famoso ilustrador que firmó videojuegos editados por la compañía MATRA y desarrollados bajo la batuta de Karoshi Corp. Y un sinfín de personas relevantes del sector.

La “Asociación de Usuarios de Informática Clásica”, organizadora de la feria, también coordinó con la colaboración de Metodologic una gran mesa redonda llamada “La Edad de Oro de los 8 bits, la Experiencia en España”, en la que participaron más de 100 visitantes, siendo además retransmitida en directo a través de Internet.

Merece la pena destacar que John Tones presentó también en exclusiva para RetroMadrid el libro “Mondo-Pixel”, la compilación de la experiencia de muchos de los que gestaron la revolución microinformática de los 80.

Es imposible resumir la calidad y cantidad de los expositores presentes en esta edición, así que queremos hacerles partícipes del éxito de RetroMadrid corroborado por los casi 1.100 visitantes recibidos y la gran relevancia que tiene este apasionante encuentro de aficionados que se produce todos los años, les seguimos invitando a participar en futuras ediciones.